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令和６年２月中央市定例教育委員会 会議録 

 

（１） 開会及び閉会に関する事項並びにその年月日時 

令和６年２月２日（金曜日） 午後２時００分から午後３時３０分 

 

（２） 出席及び欠席委員の氏名 

出席者 石田秀博教育長、保坂かおり教育長職務代理者、志村祐二教育委員、 

石原英一教育委員、河西忠衛教育委員 

 

（３） 委員及び傍聴人を除く議場に出席した職員の職氏名 

中込誉教育総務課長、岡野秀典生涯教育課長 

 

（４） 出席した長及びその事務局部の職員の職氏名 

 津嶋健司副主幹（教育総務課） 

 

（５） 教育長等の報告の要旨 

・１月の公務経過報告 

・令和６年３月定例教育委員会開催日程の変更について 

・令和 6 年度山梨県市町村教育委員連合会定期総会・春季研修会の開催について 

・令和 5 年度末人事異動等に伴う県管理主事等との意見交換の結果について 

・令和 7 年度文教施策と予算に関する要望について（市教育委員会からの要望） 

・令和６年小中学校卒業式の割当について 

・今後の予定 

・その他（市関係・教育総務関係・学校教育関係・生涯教育関係の行事日程） 

 

（６） 会議に付した議案 

① 就学援助費 新入学児童生徒用品入学前支給について 

② 規則の一部改正について 

・中央市学校給食費徴収規則の一部改正について 

③ 今後の学校再編の進め方について 

④ その他 

 

（７） 議題となった動議を提出した者の氏名 

なし 

 

（８） 議事の概要 

別紙のとおり 
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（９） 決議事項 

① 就学援助費 新入学児童生徒学用品入学前支給について 

→ 中央市教育委員会会議規則第１３条の規定により非公開 

② 規則の一部改正（中央市学校給食費徴収規則の一部改正）について 

→ 原案のとおり承認される。 

③ 今後の学校再編の進め方について 

→ 原案のとおり承認される。 

④ その他 

・卒業生ブックプレゼントの贈呈方法について 

→ 原案のとおり承認される。 

 

（10）その他教育長が必要と認めた事項 

・県管理主事とのヒアリングについて（資料に個人情報が記載されているため、非公開） 

・中央市の児童生徒数の状況、外国籍児童生徒の割合、山梨県下の教職員不足の状況、令 

和 5 年度末教職員人事異動に伴う要望事項のヒアリング内容の詳細を教育長より報告。 
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〇 議事録 

教育長 

事務局 

教育長 

委 員 

教育長 

委 員 

 

 

教育長 

 

 

事務局 

 

委 員 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

委 員 

教育長 

 

 

 

事務局 

 

教育長 

委 員 

 

事務局 

 

 

 

 

会議に入る前に、本日の傍聴について、事務局から説明を求める。 

本日の会議の傍聴を希望する者が 1 名いる。 

入室を許可してよろしいか。 

異議なし。 

また、書記として職員を入室させるがよろしいか。 

異議なし。 

 

１．開会、あいさつ 

これより中央市教育委員会 2 月定例会を開会する。 

 

２．前回の議事録の承認 

委員各位のお手元に届いている令和 6 年１月定例教育委員会の会議録について、内容

等に何か質問や意見等はあるか。 

異議なし。 

 

３．報告事項 

（１）教育長からの諸報告 

１月の公務経過と２月の公務予定、令和６年３月定例教育委員会開催日程の変更につ

いて、令和 6 年度山梨県市町村教育委員連合会定期総会・春季研修会の開催につい

て、令和 5 年度末人事異動等に伴う県管理主事等との意見交換の結果について、令和

7 年度文教施策と予算に関する要望について（市教育委員会からの要望）、令和６年

小中学校卒業式の割当について説明。 

何か質問や意見はあるか。 

質疑なし。 

なお、令和６年３月の定例教育委員会については、案①の２月２８日（水）午後２時

からとする。 

 

（２）その他 

市関係・教育総務関係・学校教育関係・生涯教育関係の 2 月と 3 月の行事日程につい

て説明。 

何か質問や意見はあるか。 

2 月 3 日の「市防災公園オープニングセレモニー・竣工式」は、教育委員全員が出席

するのか。 

全員の出席をお願いしたい。 

 

４．協議事項 

（１）就学援助費 新入学児童生徒学用品入学前支給について 

中央市教育委員会会議規則第 13 条第 1 項の規定により非公開。 
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教育長 

 

委 員 

教育長 

委 員 

 

 

教育長 

 

委 員 

 

 

 

教育長 

委 員 

 

 

教育長 

 

 

 

委 員 

 

 

教育長 

事務局 

 

委 員 

教育長 

 

 

委 員 

教育長 

委 員 

 

 

 

 

（２）規則の一部改正（中央市学校給食費徴収規則の一部改正）について 

事務局から説明を求める。 

何か質問や意見はあるか。 

質疑なし。 

案のとおり承認してよろしいか。 

異議なし。 

 

（３）今後の学校再編の進め方について 

事務局から説明を求める。 

何か意見や質問はあるか。 

地域代表者会議の内容の中に、統合することが決まった場合には、統合の時期や学校

の名称、校章などを決めていくことが挙げられているが、新しい学校がどのような学

校を目指していくのかが大事なことで、ただ規模が大きくなるというようなことでは

どうかと思うが、どの段階で説明していくのか。 

大前提なことであり、地域代表者会議の段階で示していきたい。 

これまでの「学校のあり方懇話会」や「定例教育委員会」では、総体的には統合した

方が良いという意見が大多数であったということは承知しているが、今後は学校を統

合していくという方向性で考えてよろしいか。 

統合を目標にしていくという方向で考えて欲しい。 

また、会議のメンバーは、本年度「学校のあり方懇話会」に出席したメンバーを中心

に考えていきたい。 

他に意見がなければ、案のとおりでよろしいか。 

異議なし。 

 

（４）その他 

事務局で何かあるか。 

中学校の卒業式に実施予定のブックプレゼントについて、近年はコロナの影響もあり

簡素化して行ってきたが、今年度はどうするか意見を伺いたい。 

昨年も贈呈したが、方式を変更する必要もないのではないか。 

昨年は玉穂中では市長が贈呈したが、田富中では簡素化ということで紹介だけとなっ

た。まだコロナが終息しているわけではないが、それほど時間を要するものではない

ので贈呈しても良いのではないか。 

学校で時間を設けてくれるのであれば贈呈しても良いのではないか。 

それではコロナ禍前の方式に戻すということでよろしいか。 

異議なし。 

 

山梨県管理主事等との意見交換の結果についての報告 

中央市教育委員会会議規則第 13 条第 1 項の規定により非公開。 
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教育長 

各委員 

 

 

教育長 

他に何かあるか。 

なし。 

 

５．閉会 

以上をもって、２月の定例教育委員会を閉会する。 

 


